

Gemeinde Mainhausen, Dienstag, 3. Mai 2022

Startschuss „Stadtradeln 2022“!

Am Samstag ist es soweit: Dann fällt der Startschuss für die dreiwöchige Aktion „Stadtradeln“ in Mainhausen. Vom 7. bis 28. Mai geht es darum, möglichst viele Kilometer im Alltag mit dem Rad zurückzulegen.

Traditionell wird Bürgermeister Frank Simon gemeinsam mit den TeilnehmerInnen am Samstag, den 07.05.2022 die diesjährige Aktion eröffnen.



STADTRADELN

Radeln für ein gutes Klima

Geplant ist eine ca. 25 km lange Tour durch den Kreis. Treffpunkt ist hierzu um 10.45 Uhr vor dem Rathaus im Ortsteil Mainflingen und um 11.00 Uhr am Bürgerhaus im Ortsteil Zellhausen.

Die Teilnahme am Stadtradeln ist kostenlos, die Anmeldung erfolgt über die Stadtradeln-App oder die Webseite www.stadtradeln.de/mainhausen und ist auch nach dem Start des Wettbewerbs weiterhin möglich. Dabei sein können alle, die in Mainhausen wohnen, arbeiten oder einem Verein angehören.

„Wir freuen uns sehr, dass die Klimaschutzaktion wieder stattfinden kann. Sich beim Stadtradeln mit anderen Kommunen im sportlichen Wettkampf zu messen, macht nicht nur Spaß, sondern schon die Umwelt und ist gut für die Gesundheit,“ weiß Bürgermeister Frank Simon.

Das Stadtradeln ist eine internationale Kampagne des Klima-Bündnisses, das jährlich in vielen deutschen Kommunen organisiert wird. Im letzten Jahr beteiligten sich bundesweit 2.172 Städte und Gemeinden und es meldeten sich mehr als 800.000 BürgerInnen an.